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（特刊）

省級政協聯誼會外交部公署座談
佟曉玲寄語聚同化異 團結求進依法落實普選

佟曉玲當日代表特派員宋哲接待並致
辭，表示香港政改已邁出了「五步

曲」第一步，寄望該會與香港各界砥礪奮
鬥、團結求強，善用香港背靠祖國，面向
世界的優勢，推動香港經濟發展和產業轉
型升級；聚同化異、團結求進，繼續一起
努力，按照基本法和全國人大常委會的有
關規定，把政改問題討論集中到基本法框
架，凝聚到2017年實現普選這個公約數。
她希望大家協調並進，團結求勝，維護社
會穩定，不僅符合香港社會各階層、各界
別、各方面以及外來投資者的共同利益，也
是香港保持其特色、優勢、地位的重要條
件，並希望香港同胞支持「一國兩制」和基
本法在香港的落實，支持特區政府和行政長
官依法施政，維護香港長期繁榮穩定。

陳清霞：捍衛「一國兩制」基本法權威
全國政協委員、港區省級政協委員聯誼會
主席陳清霞發言時表示，該會肩負着雙重作
用，定當團結一致，群策群力，捍衛「一國
兩制」和基本法權威，推動香港政制在基本

法和全國人大常委會的規定軌道上發展，為
國家發展和香港長遠發展貢獻力量。
她強調，該會支持特區政府按照基本法

循序漸進推進政改，認為關於普選的討論
都應在基本法底線上進行，如期實現普
選、依法推進普選、特首愛國愛港是香港

社會以及該會仝仁的共識。該會旗幟鮮明
地反對「佔中」，擁護白皮書，支持警方
嚴格執法。
陳清霞又感謝外交公署對該會工作的一貫

支持與幫助，並讚揚公署積極協助香港開展
對外交往與合作，提升香港國際影響力，妥

善處理涉港領事保護案件，有效維護了港人
在海外的合法權益。

傅金珠梁亮勝余鵬春陳偉燊等參加
參加午宴座談會的還有公署各部門主任，

港區省級政協委員聯誼會首長還包括常務副

會長傅金珠、梁亮勝，副會長余鵬春、陳偉
燊，司庫徐莉，各工作委員會主任李子良、
林立方、王少華、羅君美，常務副主任韓陽
光、洪小蓮、孔黛碧、黃健、蕭暉榮、楊麟
振、周伯展、陳潔、翟慶黨、李金松、簡松
年、許奇鋒，副總幹事王新友等。

香港文匯報訊（記者 子京）港

區省級政協委員聯誼會7月22日應

外交部駐港特派員公署的邀請，與

署理特派員佟曉玲座談並共進午

宴。佟曉玲期望該會仝仁團結廣大

香港同胞求強、求進、求勝，並寄

望該會與香港各界聚同化異、團結

求進，繼續一起努力，按照基本法

和全國人大常委會的有關規定，把

政改問題的討論集中於基本法框

架，凝聚到2017年實現普選這個公

約數，和解合作，為香港民主發展

打開一扇門。

■■港區省級政協聯誼會到訪外港區省級政協聯誼會到訪外
交公署交公署，，署理特派員佟曉玲署理特派員佟曉玲((前前
右六右六))與該會成員合影留念與該會成員合影留念。。

李光華憶父引領入龍總 服務30載

中體聯泳會向陽花勵志會助黔生訪港

九龍總商會今年迎來75周年華誕，該會理事長
李光華日前接受本報採訪，分享參與商會心路歷
程。李光華與九龍總商會（以下簡稱︰龍總）的
淵源，要從中學說起。他憶述上中學時，跟隨時
任龍總理事的父親到龍總參加活動，印象深刻是

活動不但有表演還有豐富的禮包，笑言好吸引。之
後，他便經常參加龍總各項活動。大學畢業後，他開

始創辦自己的公司，在父親引薦下加入龍總。轉眼
間，他已在龍總服務超過30年，曾擔任不同部門的副
主任、主任，至2012年被推選為理事長。

倡出版紀念特刊建文物館
作為具75年歷史的商會掌門人，李光華希望傳承商

會理念，繼續帶領商會向前邁進。今年總會喜慶75周
年華誕，李氏倡議出版「龍總顯威」紀念特刊，並將
配合DVD和推出全新網站，預計今年9月亮相。此
外，他更計劃在龍總會所籌建逾600呎的商會文物館，
詳細介紹龍總過往75年的珍貴歷史資料、照片、文物
等，並開放予公眾人士參觀，希望通過不同途徑，讓
大眾更多了解商會文化及歷史。

資助兩岸四地大學生培訓
數十年來，龍總對教育事業不遺餘力，每年撥款予

本港多間大學及辦學團體作為獎學金或助學金。1998
年起，商會每年舉辦「新紀元行政管理精英培訓計
劃」，是項計劃連續舉辦16年，深受兩岸四地大學生
歡迎，讓菁英學子接受多元化培訓為期兩周，拉近兩
岸四地青年的距離，加強彼此認識與了解，培育年輕
領袖。
李光華透露，龍總31個屬會中，有13個從事中醫藥行

業，故商會近年致力推動香港中醫藥發展，希望商會為
推動香港中醫藥發展出謀獻策。商會出資支持舉辦「兩
岸四地中醫藥論壇」，希望社會各界同心同德，加強推

廣中醫藥，促進大中華地區在中醫藥範疇的交流。

「送炭到泰北」關愛同胞
商會舉辦的多項大型活動還包括「全港青年舞獅比
賽」、「少數族裔中文補底班」、「送炭到泰北」
等。其中，「送炭到泰北」本着血濃於水、關愛同胞
的精神。作為香港首個踏足泰國北部慈善團體，為泰
國北部的貧窮華人送上日常生活物資，改善他們的生
活困境。

捐款為家鄉建文娛中心
李光華還身兼江門市新會區政協委員。他在香港土

生土長，自幼從父親口中得知祖籍新會，但當年未有
機會返鄉。父親去世後，他經多方打聽，最後在港澳
辦等部門協助下，幾經艱辛才找到祖籍所在地。雖然
老家沒有任何親屬，但李光華深知自己的根。現在他
仍經常返鄉，探訪當地鄉親，更在當地捐款興建文娛
中心，供鄉親舉辦各項活動。他以政協委員身份，為
家鄉發展建言獻策，促進家鄉經濟建設。
李光華不諱言自己屬比較幸運的一群，一路走來還

算順利，創業初期雖然十分艱難，規模小，資金緊
絀，但他認為，這是所有創業者必經之路，成功秘笈
最重要是不停學習和創新。他感激賢內助一直以來的
支持，協助他打理公司業務，並支持及鼓勵他參與社
會事務，令自己做到公司生意及服務社會兩不誤。

■記者邵萬寬
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香港文匯報訊（記者 黃晨）
香港中體聯游泳會與香港向陽花
助學勵志會合辦的「黔南山區學
生赴港夏令營」歡迎晚宴，22日
於元朗喜尚嘉喜酒樓舉行。
中體聯游泳會主席鄧永康，都

勻市人民政府辦公室副主任索恩
乾，向陽花助學勵志會主席葉向
東等善長及義工，對48名貴州黔
南民族師生到訪表示熱烈歡迎。
為期5天的夏令營，由香港中

體聯游泳會和香港向陽花助學勵
志會及善長贊助，特邀貴州都
勻、羅甸等山區5所學校32名家
境貧困、品學兼優的中學生來港參觀及遊覽，增見識、
拓視野。

鄧永康痛心別有用心者教壞青年
鄧永康致辭時表示，活動旨在令山區學生開眼界、見

世面，激發學習激情和愛國主義精神。他指自己從
2007年開始資助學生，如今年紀最大的學生已大學畢
業、結婚生子。「見到資助的學生大學畢業後選擇繼續
留在貴州山區當老師，十分感動。見孩子一年、一年地
長大，聽他們喊我叔叔，向我匯報成績單，很滿足。」
鄧續指，目前香港有一小撮別有用心的人教壞年輕

人，讓人痛心。「教育很重要，香港下一代年輕人要學
好，要學會珍惜、感恩。要讓他們知道不勞而獲、守株
待兔是不可取的。明天，我要帶他們參觀香港科技大
學，是為了給他們定一個目標，並鼓勵他們為理想而奮
鬥。」
索恩乾難言激動之情，他說：「在鄧主席和勵志會愛

心人士的幫扶下，貧困山區的孩子有了希望。回去以
後，我們會把香港朋友的愛心當作學習、工作的力量，
用這份愛心報答社會。」

葉向東冀擴大資助範圍

葉向東指，該會成立6年，一直與貴州當地學校保持緊
密合作，並每年都派員親自到貴州做家訪，每年捐助品學
兼優、家境貧困的學生近20人。葉向東希望未來可以擴
大資助範圍，使更多學生能繼續高中或以上的學業。

羅甸縣邊陽中學老師：孩子走出大山
羅甸縣邊陽中學陳老師說：「這次到訪香港，貴州黔

南的孩子第一次真正走出大山。山裡很多孩子因為沒錢
讀書，失學了。現在，在義工幫助下，笑容重新回到孩
子的臉上。相信通過這次活動，孩子對自己的未來有更
清晰、更明確的目標。」

都勻二中兩生今年考上大學
來自都勻二中的吳同學和王同學，今年剛剛分別考上

湘潭大學和武漢中南民族大學。他們說，「這次是我們
第一次出貴州省，心情很激動。回去以後，我們要告訴
同學，外面的世界是怎麼樣的。我們要向更大、更高、
更遠的地方前行。因為貧困，更要好好努力。只有努
力，別人才願意扶你一把。」
為表達感激之情，學生齊齊穿上民族服裝，為善長獻

上歌舞表演，全場掌聲不斷。當晚更為生日的同學慶
祝，令晚宴充滿愛意及溫馨。

■鄧永康、向陽花助學勵志會首長和會員、所有受助學生、代表團首長和老師
大合照。 黃晨 攝

■■李光華服務九龍總商會李光華服務九龍總商會
超過超過3030年年。。 邵萬寬邵萬寬 攝攝
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